

Das WEF will mit der UNO das Wasser regulieren

Gedanken zum [Artikel aus uncut-news.ch](#)

Zugesandt von Elvana Indergand

Sehr geehrte Gemeindeverwaltung, Landräte und Verantwortliche der Gemeinde Davos

Wie lange schaut Ihr dem WEF noch zu?

Wie lange kann sich Davos dieses irre Treiben noch leisten, das im Grunde Genozid an der Menschheit ist. 7 Milliarden sollen im Minimum weg. Das Wasser spielt nun auch noch eine Rolle.

Auf den letztes Jahr gesprengten Mahnsteinen (errichtet 1984 im US Bundesstaat Georgia) stand, „*lasst die Menschheit nicht über 500 Millionen anwachsen*“. Ein Freimaurer-Monument.

Bill Gates sagte im TV: „*Ich kann mit jeder „Impfung“, lies Giftspritze, „die Menschheit um 10-15% reduzieren*“....was er jetzt bewiesen hat. Es gibt weltweit 46 Millionen Tote durch sie. Und nein, es reicht dem Schwaben von Davos noch nicht, neben allem anderen, was sich sein krankes Hirn noch ausdachte.

Das findet Ihr offiziell auf der Webseite des WEF und selbstverständlich in seinen Büchern.

Und jetzt geht er an unsere Lebensader, das Wasser.

WAS BILDET SICH DIESER TYP EIGENTLICH EIN!

Und wozu habt Ihr Euch einspannen lassen? Zum traurigsten Mittelpunkt der Welt!

Das Thema des letzten WEF's war: „*Die Pädophilen retten die Welt*“.

Aussprüche ebendort: „*Gott ist tot und Jesus ist ein Fake*“.

Was das WEF mit dem Wasser vorhat – Schreiben an die Verantwortlichen von Davos

Wisst Ihr das eigentlich? Wenn ja, warum regt sich niemand darüber auf?

Diese traurige Berühmtheit des Dorfes weltweit könnt IHR stoppen und Euch vom WEF lossagen.

Für das goldene Ei findet Ihr auch noch andere Käufer.

Schade um Davos, wo ich mal 3 Jahre meines Lebens mit meiner kleinen Familie gewohnt, Berge bestiegen und wilde Erdbeeren gesammelt hatte. Warum lasst Ihr alles verkommen, um einer selbsternannten „Elite“ eine Spielwiese zu bieten, die nur Schmutz, Hässlichkeit und Tod, aber mega viel Geld hinterlässt?

Was ist für die Gemeinde Davos ein Menschenleben wert, was ein gutes Vorbild für die Kinder, was Euer frisches Bergwasser?

Studiert mal www.stopthecrime.net und sucht in den Stichwörtern die dahinter liegenden Dokumente. Und sagt mir dann, weshalb diese Fakten Euch alle nicht interessieren.

Nein, liebe Davoser Verantwortliche, ich weiss seit April 20, woher der Wind blies mit der „Lady Corina“ und ich informierte sofort Valerie Favre Accola als Landräatin SVP, ob sie wisse, dass das WEF der Thinktank all dessen sei, was vom BR angetriggert wurde. Sie antwortete, dass sie mal schauen werde.....

Bitte an den Landrat, geht über die Bücher. Jetzt. Bevor Ihr im Mai alle Vollmachten an die WHO abtretet, die ihre Befehle vom WEF kriegt und sagt NEIN zu diesem Vertrag, der eine Frechheit und eine Katastrophe ist!

Ich wünsche Euch den Segen Gottes, dass die alte Walsersiedlung mit ihren Wurzeln in der Gesundheit des Menschenverstandes auf Euch Einfluss haben wird und nicht das Geld des Teufels und Luzifers, des gefallenen Engels.

In Besorgnis und aber auch guter Hoffnung auf den grossen Schöpfer und uns das Volk.

Elvana InderGand, *POETIN UNTERWEGS...*

elvanaidergand.jimdo.com

Von: Hans Vetsch <hv davos@hotmail.com>

Datum: 14.04.23 08:10

An: Elvana Indergand <elvana.indergand@outlook.com>

Betreff: AW: Das WEF will mit der UNO das Wasser regulieren – uncut-news.ch

Werte Frau Indergand,

Ohne auf all die kruden Argumente betr. WEF und Bill Gates einzugehen – möchte ich Ihnen doch ein paar grundsätzliche Sachen zum Weltwirtschaftsforum mitteilen.

Ob diese Veranstaltung der Welt etwas bringt oder nicht sei dahingestellt. Und das damit zeitweise auch negative Auswirkungen sichtbar werden können, gebe ich gerne zu. Aber darin eine Gefahr für die Menschheit zu sehen, das glauben Sie wohl selber nicht?

Wirtschaftlich gesehen ist das WEF ein wichtiger Anlass für Davos – der Steuerzahler hat Millionen in den Ausbau des Kongresshauses gesteckt. Der Kongresstourismus (nicht nur das WEF) ist ein wichtiges Standbein für Davos – daran hängen einige hundert Arbeitsplätze, und damit Existenzien. Und zu guter Letzt hat der Davoser Stimmbürger in den letzten 30 Jahren einige Male zugestimmt, einen Teil der Sicherheitskosten für diesen Anlass mitzutragen – damit ist eine Mehrheit mit dieser Veranstaltung einverstanden. Und die Minderheit, die wie ich dieser Veranstaltung kritisch gegenüberstehen, hat dies zu akzeptieren.

Das Ganze nennt sich Demokratie ! Schon davon gehört?

Mit freundlichen Grüßen

Hans Vetsch, Landrat parteilos

Die Georgia Guide Stones

In acht Sprachen sind folgende Botschaften auf den Georgia Guidestones

eingraviert

Text auf Deutsch:

- „Halte die Menschheit unter 500.000.000 in andauerndem Gleichgewicht mit der Natur.“
- „Vereine die Menschheit mit einer neuen Sprache.“
- „Steuere die Fortpflanzung weise – um Tauglichkeit und Vielfalt zu verbessern.“
- „Beherrsche Leidenschaft – Glaube – Tradition und alle Dinge mit gemäßigter Vernunft.“
- „Schütze Menschen und Nationen durch faire Gesetze und gerechte Gerichte.“
- „Lass alle Nationen ihre eigenen Angelegenheiten intern regeln und internationale Auseinandersetzungen vor einem Weltgericht beilegen.“
- „Vermeide kleinliche Gesetze und unnütze Beamte.“
- „Schaffe ein Gleichgewicht zwischen den persönlichen Rechten und den gesellschaftlichen Pflichten.“
- „Würdige Wahrheit – Schönheit – Liebe – bei der Suche nach Harmonie mit dem Unendlichen.“
- „Sei kein Krebsgeschwür auf dieser Erde – lasse Raum für die Natur – lasse Raum für die Natur.“

Sie haben Ideen und Vorschläge, wie Sie unser Projekt unterstützen könnten?

Wir freuen uns über Ihre Meinung!

1 Comment



1.

Anton Neff on April 17, 2023 at 7:41 p.m.

Wie könnt ihr einen Brief auf eurer/unserer HomePage veröffentlichen, der so

Was das WEF mit dem Wasser vorhat – Schreiben an die Verantwortlichen von Davos

viele FakeNews beinhaltet.

- Das Thema des letzten WEF's war: "Die Pädophilen retten die Welt".
- Ein Freimaurer-Monument
- Bill Gates sagte im TV: "Ich kann mit jeder "Impfung", lies Giftspritze, "die Menschheit um 10-15% reduzieren"

Alle drei sind unbelegbare Aussagen, sollten euch Belege bekannt sein, würde ich gerne davon wissen, um sie auch im Netz zu verbreiten. Bisher wurden alle diese Behauptungen widerlegt.

Sollten auch euch keine Belege bekannt werden, fänden ich und einige andere es für die Glaubwürdigkeit von WIR schon gut, ihr würdet diesen Brief nicht mehr auf der WIR-Page posten.

Mit LG Anton Neff

[Reply](#)

Leave a Reply to [Anton Neff Antwort abbrechen](#)

Ihre E-Mail-Adresse wird nicht veröffentlicht. Erforderliche Felder sind mit * markiert

Kommentar *

Name *

E-Mail-Adresse *

Website

Meinen Namen, meine E-Mail-Adresse und meine Website in diesem Browser für die nächste Kommentierung speichern.

[Kommentar senden](#)